

## ***Armageddon et le grand conflit entre le bien et le mal (2<sup>ème</sup> partie)***

### **TS 712.2 (GC 656.1) :**

“Le retentissement en parviendra jusqu'au bout de la terre; car l'Éternel est en procès avec les nations, Il entrera en jugement contre toute chair; Il livrera les méchants à l'épée.” Il y a six mille ans que la grande controverse se poursuit; le Fils de Dieu et Ses célestes messagers, luttant contre la puissance du Malin, se sont efforcés d'avertir, d'éclairer et de sauver les enfants des hommes. Maintenant, tous ont pris position. Les méchants se sont entièrement unis à Satan dans sa guerre contre Dieu. Le temps est venu pour Dieu de revendiquer l'autorité de Sa loi violée. Ce n'est plus seulement avec le diable qu'est la controverse, mais avec l'homme. “L'Éternel est en procès avec les nations; ... Il livrera les méchants à l'épée.” {TS 712.2}

### **TS 638.1 (GC 589.1) :**

Par le spiritisme, Satan apparaît comme le bienfaiteur de l'humanité: il guérit les malades et prétend doter le monde d'un système religieux supérieur. Mais en même temps, il agit en destructeur. Ses tentations entraînent des multitudes à la ruine par l'intempérance, détrônent la raison par la sensualité, puis par les querelles et le crime. Satan fait ses délices de la guerre, car elle excite les pires passions de l'âme, puis précipite dans l'éternité ses victimes ivres de vices et de sang. Son but est d'inciter les nations à la guerre, car il peut ainsi détourner les esprit de l'œuvre de préparation nécessaire pour subsister au jour de Dieu. {TS 638.1}

### **HP 312.3 :**

Le temps de grâce est sur le point de prendre fin... Bientôt, la dernière prière pour les pécheurs aura été offerte, la dernière larme versée, le dernier avertissement donné, la dernière supplication faite, et la douce voix de la miséricorde ne se fera plus entendre. C'est pour cette raison que Satan déploie tant d'efforts pour retenir les hommes et les femmes dans ses filets... L'ennemi joue au jeu de la vie avec chaque âme. Il s'efforce de nous dépouiller de tout ce qui est de nature spirituelle et, à la place des grâces inestimables de Christ, de remplir nos cœurs des traits mauvais de la nature charnelle : la haine, les mauvais soupçons, la jalousie, l'amour du monde, l'amour de soi, l'amour du plaisir et l'orgueil de la vie. Nous devons être fortifiés contre l'ennemi qui approche, car si nous ne sommes pas vigilants et si nous ne prions pas, ces maux pénétreront dans le cœur et évinceront tout ce qui est bon. {HP 312.3}

### **PJ 277.1-4 (COL 318.3-319.3) :**

Quelle tristesse se dégagera de cet examen rétrospectif à la lumière de l'éternité. La vie de chacun apparaîtra telle qu'elle aura été. Les plaisirs, les richesses et les honneurs du

monde perdront alors de leur importance. Les hommes verront la valeur inestimable de la justice qu'ils ont méprisée. Ils se rendront compte qu'ils ont modelé leur caractère d'après les séductions de Satan, et que les vêtements qu'ils ont adoptés étaient des gages de soumission au grand apostat. Ils discerneront alors les conséquences de leur choix et la gravité de leur désobéissance aux commandements de Dieu. {PJ 277.1}

Un second temps de grâce ne sera pas accordé aux hommes. C'est dans cette vie qu'il faut revêtir la robe de justice de Christ. L'occasion actuelle est la seule que nous ayons pour former des caractères qui nous donneront accès à la demeure préparée par Jésus pour ceux qui gardent Ses commandements. {PJ 277.2}

Le temps de grâce est sur le point de s'achever. La fin est proche. C'est à nous qu'est donné cet avertissement : "Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s'appréciantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste." Luc 21:34. Ne vous laissez pas surprendre. Ne courez pas le risque de paraître au banquet royal sans l'habit de noces. {PJ 277.3}

"Le Fils de l'homme viendra à l'heure que vous ne pensez pas." "Heureux celui qui veille, et qui garde ses vêtements, afin qu'il ne marche pas nu, et qu'on ne voie pas sa honte." Matthieu 24:44 ; Apocalypse 16:15. {PJ 277.4}

### **EDJ 188.5-6 (LDE 249.2-3) :**

Après la description que nous fait Jean au chapitre 16 de l'Apocalypse, de ce pouvoir miraculeux qui rassemblerait les hommes du monde entier pour le dernier grand conflit, les symboles sont supprimés et la voix retentit comme une trompette qui, une fois de plus, donne un son bien clair : "Voici, je viens comme un voleur. Heureux celui qui veille, et qui garde ses vêtements, afin qu'il ne marche pas nu, et qu'on ne voie pas sa honte." [Apocalypse 16:15]. Après leur transgression en Éden, Adam et Ève étaient nus, parce qu'ils avaient perdu leur vêtement de lumière et de protection. {EDJ 188.5}

Le monde aura oublié les exhortations et les avertissements de Dieu, comme autrefois les habitants du monde de Noé, ou aussi les habitants de Sodome. Ils se réveillèrent avec leurs projets et leurs inventions d'iniquité, mais soudain une pluie de feu tomba des cieux et consuqua les habitants impies. "Il en sera de même au jour que le Fils de l'homme paraîtra." Luc 17:30. {EDJ 188.6}

### **PG 27.3-6 (AG 31.3-6) :**

Des dispositions abondantes ont été prises pour tous ceux qui, avec sincérité et conscience, s'efforcent d'achever leur sanctification dans la crainte de Dieu. ... Personne n'est si vulgaire, corrompu et vil qu'il ne puisse trouver en Jésus, qui est mort pour chacun de nous, force, pureté et droiture, s'il rejette ses péchés, cesse sa course dans l'iniquité, et se tourne avec un cœur fermement résolu vers le Dieu vivant. Celui-ci attend le moment de nous dépouiller de nos vêtements souillés par le péché et de nous revêtir des brillantes robes blanches de la justice. {PG 27.3}

Les justes véritables, qui sincèrement aiment et craignent Dieu, portent le vêtement de la justice de Christ aussi bien dans la prospérité que dans l'adversité. Le renoncement, le sacrifice de soi, la bienveillance, la bonté, l'amour, la patience, la force morale, la confiance chrétienne sont les fruits engendrés par ceux qui sont vraiment en communion avec Dieu. Leurs actions ne sont peut-être pas proclamées au monde mais ils luttent quotidiennement contre le mal et remportent de précieuses victoires sur la tentation et le péché. {PG 27.4}

Tous ceux qui ont revêtu la robe de justice de Christ se tiendront devant Lui comme Ses élus, Ses fidèles, Ses justes. Satan n'aura aucun pouvoir pour les ravir de la main du Sauveur. Aucune âme qui réclame Sa protection avec foi et pénitence ne tombera sous la puissance de l'ennemi. {PG 27.5}

Chacun aura un combat serré pour vaincre le péché dans son propre cœur. C'est parfois une tâche très douloureuse et décourageante, car lorsque nous les difformités de notre caractère, nous persistons à les regarder, alors que nous devrions contempler Jésus et revêtir le manteau de Sa justice. Tous ceux qui franchiront les portes nacrées de la cité de Dieu y entreront comme des vainqueurs, et leur plus grande conquête aura été la conquête du moi. {PG 27.6}